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議会の流れ、発

言の仕方などの説

明を受け、議場で

のリハーサルに臨

みました。 

前日の学習会の様子 

議会宣言をやってみたいという

子ども議員が積極的に立候補し、

代表者を決めました。 議場でのリハーサルをしました。 

子ども議会が始まりました。 
子ども議会当日 
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子ども議員からは、歴史、文化、教育、福祉、環境

などについて、質問が出されました。 

松尾市長、部・次長は、分かりやすく、ていねいに

答弁しました。 
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かまくら子ども議会宣言 

提案理由の説明 総員の挙手により、可決されました。 

議会終了後の懇親会 

議会終了後の懇親会の様子です。 

緊張がほぐれ、ほっとした表情になり、穏やか

な雰囲気で、感想や質問もたくさんでました。 

最後に記念撮影を行い、閉会となりました。 

 


